

# Los planes de empleo llegarán por primera vez a los 135 municipios - Mediterráneo - 03/11/2016

- 1 EL DATO DEL PARO SERÁ «POSITIVO»**  
Hoy se conoce el paro de octubre, que a priori será «positivo», según Empleo.
- 2 2.300 TRABAJADORES MÁS SEGÚN LA EPA**  
La semana pasada se conoció que hay 2.300 ocupados más, siendo 214.800.
- 3 1.436 PARADOS MÁS SEGÚN EL MINISTERIO**  
El dato de octubre arrojaría menos parados, tras el alza de 1.436 durante septiembre.



**EMILIO PIN**  
PTE. ASOCIACIÓN DE ETT  
«La temporada para hostelería y comercio se estima que será mejor que la del año pasado»



**ARTURO NAVARRO**  
PTE. ASOCIACIÓN DE PARADOS  
«Se contrata más ahora, pero muchos empleos son solo de semanas; e incluso de días y horas»



**CIPRIANO CORTÉS**  
PRESIDENTE DE COVACO  
«El comercio reforzará personal esta Navidad, pero también buscará para entrar en plantilla»



**RAFAEL PARDO**  
DELEGADO ATA CASTELLÓN Y CV  
«Las perspectivas de que los autónomos contraten personal son positivas esta campaña»

HABRÁ UN TOTAL DE OCHO EN EL CONJUNTO DE LA PROVINCIA

## Los planes de empleo llegarán por primera vez a los 135 municipios

El Servef rubrica los acuerdos por el empleo para analizar demandas concretas

El objetivo es que los programas estén aprobados «antes de que finalice el año»

**DANIEL NÁGER**  
dnager@esmediterraneo.com  
CASTELLÓN

Los planes de empleo alcanzarán, por primera vez, al conjunto de los municipios de la provincia de Castellón. El dato fue anunciado ayer por el secretario autonómico de Empleo, Enric Nomdedéu, quien estuvo en Castellón, junto a la directora general de Empleo, Rocío Briones, para firmar cinco Acuerdos por el Empleo: Castellón Norte, Els Ports, Maestrat Litoral, Alto Palancia y Plana Norte, que se suman a otros tres ya existentes: Castellón ciudad, la Plana Baixa y Municipios Cerámicos (ver página 25).

Los Acuerdos por el Empleo son, en palabras de Nomdedéu, «el pistoletazo de salida» para diseñar los planes de formación e inserción laboral de los parados de Castellón. Concretamente, a partir de la rúbrica ayer, se va a hacer «un análisis de prospectiva» de cuál es la situación en cada área, «para diagnosticar las necesidades en materia de empleo de manera territorializada».

Precisamente, Nomdedéu, en su comparecencia ante los medios, destacó que «hemos iniciado una nueva manera de trabajar», dijo, «de abajo hacia arriba», de manera que los programas tengan sentido. Necesitamos que cada céntimo de euro que se invierte tenga un retorno



Enric Nomdedéu y Rocío Briones, junto a los agentes sociales y alcaldes, en una de las firmas del acuerdo, ayer.

### la cuantía

La Generalitat, a través del Servef, ha previsto la siguiente inversión en planes de formación e inserción laboral en la provincia de Castellón.

ANÁLISIS TERRITORIAL

3,5 mills.

PLANES EMPLEO  
2,4 mills.

TALLERES EMPLEO  
2,3 mills.

en el territorio». Por eso, añadió, «se acabó la política de marcar las prioridades desde Valencia. A partir de ahora, se diseñarán las acciones de manera concertada con estas figuras concretas».

LOS PASOS A SEGUIR // En total, y según los datos aportados por el propio Servef, el brazo en materia de Empleo de la Generalitat destinará «3,5 millones de euros». Los firmantes de los cinco acuerdos-ayuntamientos y agentes sociales- procederán ahora a recoger la información sobre sus respectivos municipios, a través de un cuestionario diseñado por la Universitat de València, sobre el que la Generalitat planificará sus acciones. Posteriormente, «la Universitat Jaume I» de Castellón «colaborará en su desarrollo».

Precisamente, la secretaria autonómica de Empleo destaca «la recuperación» de la concertación

social en materia de formación e inserción laboral de parados, con un papel activo de los agentes sociales: sindicatos (UGT y CCOO), además de la patronal CEC, que estuvo representada por el secretario en funciones de la organización, Germán Belbis.

El titular del Servef en la Comunitat Valenciana, Enric Nomdedéu, no concretó la cifra de parados que se podrán beneficiar de los planes que se diseñen, puesto que «ahora aún estamos en la fase embrionaria inicial». Sin embargo, sí avanzó que «el Consell destinará a políticas de iniciativa social en las comarcas de Castellón 2,4 millones de euros, frente a los 0,5 de la anterior legislatura» y resaltó que también se destinarán a la provincia otros «2,3 millones de euros para poner en marcha talleres de empleo». Los planes estarán en marcha «antes de que finalice el año», fijó. ■